



DIGELAR 29 MARET-15 APRIL 2023

Pasar Ngabuburit di Teras Malioboro 1

YOGYA (KR) - Memeriahkan Ramadan, Pasar Ngabuburit Teras Malioboro 1 digelar 29 Maret sampai dengan 15 April 2023 dengan menghadirkan berbagai macam produk makanan dan minuman unggulan Teras Malioboro 1 khas teras berbuka puasa mulai jam 15.30 sampai jam 19.30 WIB.

"Pasar Ngabuburit Teras Malioboro 1 ini merupakan bagian dari strategi Teras Malioboro 1 menangkap momen Ramadan 1444H sebagai bagian melengkapi para wisatawan yang berkunjung," tutur Kepala UPT Balai Layanan Bisnis Dinkop UKM DIY Hellen Phornica dalam rilis ke KR, Kamis (30/3)

Disebutkan Ngabuburit-

dikawasan Malioboro dapat menikmati suasana jantung kota Yogyakarta sekaligus menikmati makanan khas Jogja untuk menjalankan kewajiban berbuka puasa dengan makanan khas Malioboro di Teras Malioboro 1.

"Pengunjung Malioboro tidak perlu khawatir untuk mencari menu berbuka puasa sekaligus menikmati suasana Yogya," tandasnya

Saat ini juga disiapkan berbagai tawaran menarik promo dan activity, dalam memeriahkan Idul Fitri 1444H.

"Kami siap melayani kunjungan para wisatawan bersama keluarga sebelum kembali ke tempat kerja masing-masing setelah lebaran," ujarnya.

Berbagai minuman pele-

pas dahaga puasa dan makanan pengantar berbuka tersedia di antaranya Es Dawet, Es Kuwut, Es Coklat & Permen Karet, Es Mocktail, Wedang Ronde, dipadukan dengan Aneka Jajanan Pasar, Sate Kere Khas Malioboro, Bakmi Capcay, Aneka Dimsum, dan lainnya.

"Diiringi live music setiap Rabu dan Sabtu, pengunjung dapat meneruskan berbuka bersama keluarga dengan aneka makanan berat unggulan Teras Malioboro 1 seperti Bakmi Jawa, Gudeg-Pecel khas depan Pasar Beringharjo, Bakso Tetelan, Aneka Penyetan Bakar-Goreng dan banyak lagi di area selasar outdoor ataupun gedung sentra kuliner Teras Malioboro 1," paparnya.

Selain itu Selama Pasar Ngabuburit Teras-Malioboro 1 ini, para pengunjung maupun netizen juga dapat memeriahkan sosial media @teras malioboro dengan berbagai quiz menarik pengisi waktu luang puasa berhadiah berbagai produk Teras Malioboro 1 yang semakin seru ber-

bungkus Mystery Box "Bagi yang belum follow dapat mencari sosmed @teras malioboro_ di IG untuk terus update dan mengikuti quiz-quiz menarik dari Teras Malioboro 1. Juga tersedia beberapa spot foto terbaru di Teras Malioboro 1," jelasnya.

(Vin)-f



KR-Istimewa

Suasana Pasar Ngabuburit di Teras Malioboro 1.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. UPT. Pengelolaan Kawasan Cagar Budaya	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 24 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005